

Die gesamte E-Phase besuchte auf Einladung der Abgeordneten Petra Müller-Klepper (CDU) den Landtag. Zu den Programmpunkten zählte die Teilnahme an der Plenarsitzung, in der die Schülerinnen und Schüler eine Debatte zur Energiewende und dem geplanten Heizungsgesetz verfolgen konnten. Im anschließenden Gespräch mit Vertretern verschiedener Fraktionen reichten die Fragen von der Digitalisierung in den Schulen, schnellerem Internet in kleineren Dörfern bis hin zum Problem der Bewältigung der aktuellen Zuwanderung.

